

**JOSÉ ANTONIO RÍOS SÁNCHEZ**  
Secretario Gral. PSOE Langreo

### Pausas de cordura

*Yo quería un pájaro en cada mano, a la mierda con los que estaban volando. Charles Bukowski*

La pandemia ha ocupado casi todo el espacio mediático como pertinaz nebulosa a través de la cual se han ido abriendo paso asuntos de distinta trascendencia... hasta ponernos, cual "cortina rasgada", a las puertas de una realidad no menos global, la guerra. Veníamos de señalar lo importante que era evitar que el mundo se deshaga...

Hace días, quizás en paralelo a las especulaciones -o no- de las autoridades rusas que precedieron a la guerra, e incluso a los devaneos en altas instancias del principal partido de la oposición política en nuestro país, sucedía en Rusia lo siguiente. La pintura 'Tres figuras', de Anna Leporskaya, exhibida en exposición de arte abstracto en Ekaterimburgo, fue arruinada por el vigilante de seguridad al dibujar encima con un bolígrafo. Qué pasaría por su cabeza. Tal vez no sea el único caso de «una especie de pausa de la cordura», causa a la que la administración del museo atribuía el suceso.

En la conflictividad pasando al esperpento, nos movemos en un escenario de precaria sensatez, con distintas tramoyas. Asistimos a una revisión del orden mundial, forzada por Rusia (China al fondo) con especial incidencia sobre un territorio secularmente sufridor, Ucrania (literalmente "tierra o región fronteriza"). Con una Europa que -decía T. Judt- es como un perro verde: no se sabe bien lo que es. Por una parte, es una gran innovación política, que genera grandes expectativas -de hecho esperamos oriente nuestro futuro a través de fondos y a la luz de fueros-, pero también inseguridades, siendo este preciso momento piedra de toque para su consolidación en el tablero de juego mundial al tiempo que para su fortaleza estructural.

Contemplamos un espacio nacional con ejemplos continuos de recalcitrante beligerancia política y donde han destacado espectacularmente las diatribas recíprocas entre dirigentes y cúpulas del PP. Y vemos ámbitos más cercanos en diario afán contra los elementos para emerger de la crisis y trazar mejor porvenir.

En todo caso, en sociedad tan interconectada, sufriremos el impacto de la guerra, nos debatiremos entre el daño emergente (inflación, costes energéticos,...) y el lucro cesante, toda vez que se oscurece una tendencia hacia la recuperación en nuestro entorno. No guerra, sí cordura.

# Las dudas del futuro de los Talleres del Conde



Talleres del Conde.

### MARTA VARELA

El convenio con el Principado para abordar el tercer proyecto de transformación de los Talle-

res del Conde en el recinto ferial de Langreo ya tiene luz verde del Ayuntamiento. PSOE, Unidas por Llangréu y Ciudadanos respaldaron en sesión

plenaria (el PP se abstuvo), el acuerdo que permitirá ejecutar la rehabilitación de las naves de propiedad municipal, ubicadas en La Felguera, para albergar el nuevo equipamiento. Una ope-

ración que cuenta con 3,2 millones de euros de fondos mineros para poner en marcha el 'Espacio de relación empresarial y comercial Talleres del Conde'. Se trata del tercer proyecto que se pondrá en marcha en los Talleres del Conde tras la descontaminación del suelo, que ejecuta el Principado, y los accesos a los terrenos y el aparcamiento, que está pendiente de solventar graves problemas con la UTE que debería estar ejecutándolos

Y es que las obras de los accesos al futuro recinto ferial de Talleres del Conde, que deberían estar en marcha, están pendientes de que el juzgado nombre un administrador concursal para la liquidación de Coprosa (Construcciones y Promociones S. A.), una de las compañías que forma, junto con Alvargonzález Contratas, la unión temporal de empresas (UTE) que iba a ejecutar la obra. Esta situación amenaza con retrasar el arranque de las obras, que fueron adjudicadas a principios de diciembre pero que aún no se habían iniciado pero que deben estar concluidas antes de septiembre del próximo año, ya que están financiadas con fondos mineros y hay que cumplir el calendario.

## Derribos para acondicionar aparcamientos

### M.V.

Las máquinas ya derriban parte de los edificios ubicados en la calle Schultz frente al solar que en las próximas semanas comenzará a transformarse en el futuro Palacio de Justicia de Langreo. Son unos trabajos recogidos dentro del plan municipal de derribos del Ayuntamiento, que engloban diversas edificaciones y que se realizan en base a dos objetivos. El primero trata de adecentar y dar un mejor aspecto a la zona, ya que los edificios a derribar llevan

años en desuso y con un importante deterioro. Incluso en alguno de ellos se produjeron en los últimos años pequeños incendios, según los vecinos debido a «ocupaciones esporádicas de gente con problemas de alcohol y drogas».

En segundo lugar, tras el derribo, y previo consenso con los dueños de dichos inmuebles, el Consistorio langreano pretende que de forma provisional el espacio resultante pueda ser utilizado como zona de aparcamiento gratuito. Así se espera aliviar el esta-



Derribos en la calle Schultz en los aledaños del futuro Palacio de Justicia de Langreo.

cionamiento en dicha zona, tras eliminar los aparcamientos del terreno del futuro equipamiento judicial. Una adecuación que en un futuro servirá para dar uso a los profesionales y usuarios del Pala-

cio de Justicia de cuyo proyecto final, y por cuestiones presupuestarias, se anuló la opción de aparcamientos subterráneos que se contemplaba en el primer borrador.



ALCALDE CIENFUEGOS, 3  
LA FELGUERA  
RESERVAS  
984 28 50 55  
[Facebook](#) [Instagram](#)

**Día del Padre**

**MENÚ**

- CREMA DE NÉCORAS
- PIXÍN AL CAVA
- TATAKI TRASACAR
- TARTA DE SIDRA

VINO TINTO RIOJA, BLANCO RUEDA  
O 2 BOTELLAS DE FOZANA  
CAFÉ Y LICOR DE LA CASA

**2º ANIVERSARIO**

**2 AÑOS CON VOSOTROS**

**GRACIAS**